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5.11 国会大包囲！日本復興の第一歩は菅民主党内閣打倒！国民行動＆国民大集会 2011/05/12 08:22 

    抗議街宣に400人、集会に600人が参加 
  

    菅民主党内閣打倒は日本復興   

    の第一歩、すぐ辞めろ！と訴え 

    
  「恥を知れ民主党」と書かれた幟旗、「菅内閣打倒！」という特大の横断幕、様々なプラカード、そして無数の日章旗を掲げた4
00人の日本国民が、一日中肌寒い雨の中で議員会館前、民主党本部、首相官邸前で抗議の声をあげた。一行は官邸前から国

会議事堂を経由して憲政記念館に移動、夕方から三時間にわたって「菅民主党内閣打倒は日本復興の第一歩」と題して熱い国

民大集会を開き、菅内閣の即時退陣を求めた。  
  

  
議員会館前で「菅内閣打倒」の横断幕を掲げる参加者の皆さん。 

  
 これは頑張れ日本！全国行動委員会ほかが呼びかけた「5.11 国会大包囲！日本復興の第一歩は菅民主党内閣打倒！国

民行動＆国民大集会」。この日の東京は肌寒い生憎の雨模様が一日中続き、参加者には厳しい環境だったが、平日にもかかわ

らず多くの人々が集まり、集会には600人が駆けつけた。 
  

こんな政権潰しましょう！ 

 
5.11日本復興の第一歩は菅内閣打倒！  

田母神代表議員会館前  
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 議員会館前で 初にスピーチに立った田母神俊雄委員長は、「私は飯舘村に行って放射能を一杯浴びて元気になって帰って

きました。避難を命じられた皆さんは財産を失い、家を失い、作物を失い、家畜を失う。村長が福山官房副長官に聞いたら、菅総

理は、こういったことはやりすぎるくらいがちょうど良い、といったそうです。一刻も早くこの政権を倒して本格的な保守政権をつく

らないと、日本は壊されてしますよ」などと訴えていた。（ニュース調ここまで） 
  

  
議員会館前の歩道は日章旗の列で埋まった。 

  
 参加された皆さま、雨の中、本当にご苦労様でした。私は仕事の都合で昼の部はスタートして一時間強ほどで失礼し、改めて

集会から参加しましたが、それでもズボンと靴はびしょ濡れ。おまけにカメラバックと傘の状態での撮影でしたので、満足のいく写

真が撮影できませんでした。 
   

 
国会議事堂前を粛々と行進する皆さん（画像はアネモネさん提供） 

  
 本当なら数千人規模を期待したのですが、さすがに平日では難しいようです。しかし、こうした平日の集会でないと、保守政治家

の皆さんの登壇が難しいわけで、なかなか上手くいかないものだと思います。 
  

 
気合いの入ったスピーチ、田母神俊雄、安倍晋三、平沼赳夫の各氏。 

  
 集会で登壇された方々は以下の通りです。安倍晋三、平沼赳夫、藤井孝男、古屋圭司、稲田朋美、宇都隆史、西村眞悟、赤池

誠章、梅原克彦、土屋たかゆき、三宅博、井尻千男、すぎやまこういち、藤井聡、片桐勇治、小林正、西村幸祐、三橋貴明、say
a、古谷経衡、松浦芳子、三輪和雄、永山英樹、水島総 ほか 国会議員・文化人・地方議員多数。  
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憲政記念館は満員の盛況だった。 

  
 安倍晋三氏をはじめ、登壇してくれた政治家や識者の 皆さんのスピーチは、どれも安心して聞いていられる内容で、こうした

人達が日本の政権に携わってくれれば、私達が街頭宣伝や集会、デモ行進などをする必要がないのに、などと思って聞いていま

した。 
  

 
ひときわ拍手の多かった西田昌司、西村真悟、土屋たかゆき、稲田朋美の四氏。 

  
 なお、司会進行の水島総事務局長は、放射能汚染で避難が命じられている飯舘村で、実際は政府が言うような汚染はないこと

を実証するため、頑張れ日本の活動として野菜を育てる計画を立てている、などと語っていました。また、先に募金を呼びかけて

いた尖閣諸島を民間でも守ろうという「漁船」が購入でき、近々お披露目が出来るとアナウンス、場内から大きな拍手が寄せられ

ていました。 
  

 
後は永山英樹氏の音頭でシュプレヒコールで締めた。 
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 集会は予定の19時30分を大幅にオーバー、 後は永山英樹氏のシュプレヒコール、sayaさんのリードで全員で「ふるさと」合

唱、国旗に向かって天皇陛下万歳で締めくくりましたが、終わったのは20時でした。とりあえずのご報告でした。 
  
・注目！ 感動的な宇都隆史氏のスピーチテキスト起こし（sakuraraさん）  
  

異例！陛下が 初に自衛隊 
の名をあげて「感謝」を表明 

 
  5.11（水）菅民主党内閣打倒！国民大集会  

安倍晋三元総理演説 
------------------------------------------------------------------- 

  

 大震災のどさくさまぎれに 

究極の反日法案、登場！ 
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読売新聞5月12日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  

地裁判決は当然だ！ 
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産経新聞5月12日2 面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  ------------------------------------------------------------------ 
  

   山際氏ＧＪ！台湾人も大感激  

  
ビートたけしのTVタックル- 11.05.09  

 台湾は台湾人なんですよ！    

  --------------------------------------------------------------------  
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タグ： 5.11  国会大包囲！日本復興の第一歩は菅民主党内閣打倒！国民行動＆国民大集会  田母神俊雄  安倍晋三  平沼

赳夫  藤井孝男  古屋圭司  稲田朋美  宇都隆史  西村眞悟  赤池誠章  梅原克彦  土屋たかゆき  三   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/05/12 08:28Commented by 花うさぎ さん 

・櫻井よしこ 菅首相に申す（産経新聞 5月12日） 
 
 ５月６日夕方、菅直人首相が突然発表した中部電力浜岡原子力発電所の停止要請は、

福島第１原発事故で生じた強い原発忌避の世論に巧みに訴えかける運動家としての面

目躍如の決断だった。 

 
 メディアには、首相決断を「政治主導」として評価する論調が目立ち、在日韓国系金融

機関の元理事から政治献金を受けていたことが判明して辞任直前だった２カ月前の状況

が、まるでウソのようだ。 

 
 そんな中、首相の違法献金受け取りの告発が５月１０日に東京地検特捜部に受理され

たというニュースもほとんど無視され、「産経」社会面に報じられただけだった。 

 
 報道や世論で高く評価されている浜岡原発停止要請の根拠は「３０年以内にマグニチュ

ード８程度の想定の東海地震が発生する可能性は８７％と極めて切迫している」ことだと

首相は述べた。 

 
 数字は具体的であるがゆえに説得力をもちがちだ。首相が引用したのは文部科学省地

震調査研究推進本部の数字だったが、首相が本部長を務める福島原発事故対策統合本

部も、３０年以内に震度６強以上の地震が起きる各原発の、今年１月１日時点での確率を

発表した。 

 
 その中に興味深いもう一つの数字がある。浜岡原発の危険度が８４％と際立って高い

のは同じだが、福島第１原発の確率は０・０％、福島第２原発は０・６％となっている。（後

略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110512/plc11051203340002-n1.
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htm 
 
・注目の記事です。是非全文をご覧ください。  

2011/05/12 08:42

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
大雨の中の取材活動、お疲れ様でした。そして記事のアップをありがとうござ

います。 
雨の中の写真撮影とはいえ、ご一緒に参加しているつもりになる素晴らしい写真と記事を

ありがとうございます。 

 
首相の違法献金受取の告発が東京地検特捜部に受理された件は、今後大々的に拡散し

ていく必要がありますね。  

 

2011/05/12 09:12

Commented by pioneer48 さん 

 
悲しい事ですが、自民党で真正保守と言われて思いつくのは 

 
西田昌司氏、稲田朋美氏位しか思いつきません。 

 
先日少しづつ保守が育っていると稲田氏が言っていましたが・・・。  

 

2011/05/12 09:46Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
5/10付の読売新聞に於いて「浜岡原発停止」は「震災対応の不備で批判を浴びていた

首相にとってそれは政権浮揚には持って来いのテーマに思えた。」とそこに至る事情を暴

露した。 

 
万年野党であった民主党は「なんでも反対」していればそれで済んでいた。がしかし、では

それらの問題に対する現実的・建設的な対案を構築する必要性も感じず、またその努力

もしてこなかった事は選挙民を騙して政権を奪取してからの迷走ぶりからも明らかであ

る。 

 
八ツ場ダムの中止、( 明確なる理由も示せず唯、マニフェストに書いてあると言い放った

前原よそれでも政治家か ! ) 口蹄疫の被害拡大 ( 封じ込めも出来ず数十万頭の牛や豚

を殺処分させた無能大臣のチャンピオン赤松・山田よ、今でも牛・豚肉を食っているの

か ! ) 
普天間基地移設計画の中止 ( 鳩山よ、4/12付け産経新聞の記事によると菅の震災対

応について「具体的なビジョンが見えぬ。」と発言したそうだが、お主の極め台詞「あなた

方には言われたくない。」をそのままそっくりお返ししよう。) 事業仕訳と言う名の中止の

嵐 (二年前に福島原発の地震に対する脆弱性を国際原子力委員会より指摘され、時の

麻生内閣で対応する予算を計上するも政権交代。事業仕訳に逢い、何もせずそのまま放

置。現在に至る。人災いやこれも民主党災害 ! 福島県民よ事実を知って怒れ ! ) そして

震災対応に於いての数々の不手際に加えて浜岡原発停止要請も然り。 

 
「自分が責任を持って何がしたいのか」には何も述べず、中止させた後の 
善後策も考えず唯々「否定、中止」。ファシズムの基本。 
「国民の為にこれをやりたい。」と言う理念も目標も無い。 
これ以上ヒットラー・菅の暴走を許すな。 

 

2011/05/12 09:56Commented by キラーＴ細胞 さん 

 昨日は松原正先生も登壇なさつたのですか。かう云ふ政治集会には滅多に姿を見せな

い人ですので驚きました。先生もそれだけ邦家の現状に危機感を抱いてをられるのでせ

うね。参加出来なかつたのが残念です。  
 

2011/05/12 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
> 昨日は松原正先生も登壇なさつたのですか。 
 
ぎゃあ～、私の勘違いです(--)。 
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正しくは小林正氏でした、ごめんなさい。  

2011/05/12 10:13

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>首相の違法献金受取の告発が東京地検特捜部に受理された件は、今後

大々的に拡散していく必要がありますね。 

 
これは大きい要素ですね。追いつめないと(^^)。 

 

2011/05/12 10:15

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>西田昌司氏、稲田朋美氏位しか思いつきません。 

 
いやいや、創生日本のメンバーは「保守」といっても良いと思います。 

 
>先日少しづつ保守が育っていると稲田氏が言っていましたが・・・。 
 
自衛隊出身の議員は合格でしょう。宇都隆史氏も期待ですよ。  

 

2011/05/12 10:17Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。  
 
>「震災対応の不備で批判を浴びていた首相にとってそれは政権浮揚には持って来いの

テーマに思えた。」とそこに至る事情を暴露した。 

 
これが本音でしょう。余裕で夜の料亭通いを復活させましたし。 

 
>これ以上ヒットラー・菅の暴走を許すな。 
 
即効薬が欲しい局面ですね。  

 

2011/05/12 10:22Commented by kerotan さん 

おはようございます｡昨日は大雨の中お疲れ様でした｡ 
やっと花うさぎさんに御挨拶出来ました＾＾； 
あの時一瞬雨止んでいたのに､また降りだしてひどくなってしまいましたね｡ 
お疲れでしょうにすぐにupして下さり感謝です｡ 
 
私も宇都さんは良い議員だな､よくこんな方が出てきてくれたと思いました｡ 
昨日の集会にいらした議員(元を含む)が与党ならどんなに素晴らしい日本でしょうか｡ 
そして､火事場泥棒政権は人権侵害救済法案出してきましたね! 
今やることかって言うんです!! 
抗議しなくては!! 

 

2011/05/12 10:24Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
いつもためになる、商業誌並みの読み応えのあるエントリーを、ありがとうございます。 

 
近いろいろ忙しくて、まとめ読みさせていただきました。 

菅氏は、「できないふり」をして、水面下でとんでもない法案を成立させているんですね。

驚きました。 

 
水面下といえば、遅くなったのですが、皇居・国会から車でわずか5分の場所が、中国政

府に売られ、治外法権の直轄地と化すことを、ブログに書きました。 
いちおう、トライはしてみますが、きっと、トラックバックできないようにされていると思いま

すので、ここにアドレスを置いていきます。 

 
国会議員は、今一番忙しく対応できない、その間隙を突かれたのでは、という気がしてま

す。 
とても心配です。 
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http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/201105070000/ 
◆緊急拡散◆都心、皇居・国会近くが中国のものに？  

2011/05/12 10:59

Commented by nokotan さん 

長尾たかしの・・・未来へのメッセージ 

 
第3回人権擁護法案PT  

http://blog.goo.ne.jp/japan-n/e/c0417d143ff6ed709b4fa4564b9d9c63 

 

2011/05/12 11:27

Commented by watch1938haruo さん 

花うさぎ様、本稿、共感を持って拝読しました。骨身を惜しまないご活躍に対し

て心から敬意を表します。確かに、本集会への参加者がもっと多いにこしたこ

とはありませんが、物事を起こすに当たってこの集まりに集っている人の魂が

大切であり、そして何よりも今時点でこのような集会を持つことの大切さです。 

 
 ところで、今朝の産経(ipad)を読んで管政権の浜岡原発の停止要請の動機不純さにシ

ョックと怒りが収まりきらない中で櫻井よしこ氏の「管首相に物申す」の論考の中での地震

発生確率(浜岡原発と福島原発との対比)を見て驚きました。勿論、原発の運転管理には

細心の配慮をするのは当然のこととして。私がこの論考を引用しようと思っていましたとこ

ろ、その要点は花うさぎさん自らがここに記していただいています。 

 
 私は中電は管総理の理不尽な要求に歯を喰いしばって必要な対応と手立てをしている

と思っています。一方では、前述の福島原発の発生確率を見て東電の原発所長らも気が

緩んでいた面があるであろうことは否めないと直観しました。 

 
 私は管が総理としての初動対応での拙劣さ・パフォーマンスを感じつつも、 も現場を

熟知する立場にある所長は体を張ってでも異常事態発生下の原発の適切な初動対応を

すべきにも拘らず、管総理らを非常事態発生下の現場に受け入れたことは自らの職務を

放棄していることに等しく、その咎は極めて大きいと思います。一昔前であればこれは自

刃ものです。究極的にはこのような所長を任命した東電の社長・会長の責任に帰すると

は思いますが。 

 
 要は東電・所長として原発が危機に瀕したときに如何に対処するかの心構えと必要な

備えが欠如していたことを物語っていると思います。ひょっとしたら、自らの職責をきちん

と把握せずに所長というエスカレーターの上に乗っていただけだと言っても過言ではない

と思います。つまり、原発そのものよりも現場でこれをフォローする立場にある人に大きな

欠陥があったということです。 

 
 なんとなれば、巷間、原発サイトでの放射能汚染が取りざたされていますが、初動対応

の時点では少なくとも放射能汚染の要素はなく多くの制約下でもかなりの自由度を持って

の作業はできた筈だからであります。私はこの点もうやむやにしてはいけないと思いま

す。 

 

2011/05/12 11:41Commented by watch1938haruo さん 

(補足)過ぎたことを、あれこれあげつらってもいけませんが、少なくとも非常事態発生下

においても 善を尽くしておれば今の被害をもっとすくなくできたと私は思っています。私

は国民の一人として原発災害に遭われ避難を余儀なくされている人たちのことを思うと胸

が痛みます。  

 

2011/05/12 12:04Commented by yohkan さん 

 
花うさぎさんの行動力に頭が下がります。雨の中、本当にお疲れさまでした。いつも貴お

写真を見る度に参加したいなと思いつつ、遠距離でかないません。 

 
素晴らしい方々が登壇されたのですね。顔ぶれを見ただけでも、日本がよい方向に進め

るはずと確信できます。とにかく菅をぶっ飛ばさないとはじまりませんよね。  

 

2011/05/12 12:50Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま、平日にもかかわらず集会は盛況だったようですね。 

 
さて、「あたご」の裁判ですが、これは日本では画期的な判決だと思っています。 
というのは、今まで、自衛隊と民間がからむ事故が発生すると、事故原因究明前から「自

衛隊が悪い」というマスゴミの大バッシングによって、世論が形成されてきました。 
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そして、政府・防衛省側も、世論からのバッシングを避けるため、反論することをせず、ひ

たすら頭を下げて(時には自衛官を生贄として差し出して）、嵐が通り過ぎるのを待ってい

ました。 

 
今回、被告側の海上自衛官が反論を行いましたが、従来ならば防衛省が水面下で手を

回して、「あなたたちの処遇は保障するから、ここは罪を認めてくれ」とやっていたことでし

ょう。被告側の行動がまず画期的であると思います。 

 
さらに海難審判庁の審判が出ているにもかかわらず、それを覆す判決というのも画期的

です。今まではマスゴミが造った世論に抗しきれず、裁判官も名がされていましたので… 

 
亡くなった漁船乗組員の皆さまはお気の毒だと思いますが、事実をねじ曲げて良いわけ

ではありません。自衛隊だけが不利な裁判になって良いわけではありません。  

2011/05/12 12:50

Commented by pioneer48 さん 

 
To 花うさぎさん  

 
>>先日少しづつ保守が育っていると稲田氏が言っていましたが・・・。 
> 
>自衛隊出身の議員は合格でしょう。宇都隆史氏も期待ですよ。 
 
 
済みません。ちょっと書き方が拙かったです。 

 
この集会参加していませんでしたので、記事の写真で 

 
西田、稲田両議員の写真を見たら、瞬間的に思った事を 

 
書いただけですが、稲田議員の発言に沿った事が 

 
自民党でも起こっている事に少し安心しました。 

 

2011/05/12 12:55

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。 
東京は肌寒かったようですね。こちらも雨でしたが、まるで梅雨の走りのような

蒸し暑さでした。 

 
それにしても、この期に及んで人権侵害救済法案ですか。どっちを向いて政治をしている

のかがはっきり分かりますね＞＜しかし人権人権とわめきつつ、本当に問題にしなけれ

ばならない被災地の風評被害には、全く無頓着のようです。 
そして口先ではこうです↓ 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011051101037 
 菅直人首相は１１日夜、民主党の渡部恒三 高顧問と首相公邸で  
夕食を共にしながら約１時間、会談した。  

 
 渡部氏は「内閣支持率は２０％前後だが、国民の７０％は政争をしている  
場合ではないと判断をしてくれている。期待に応えなければ罰が当たる」と激励。首相は

「国難に対して命懸けで頑張る」と応じた。  

 
 会談後、渡部氏は記者団に対し「首相はとにかく党内（の支援）を  
頼りにしているようだ」と指摘。その上で「私に与えられた仕事は  
挙党一致でこの難局に対処すること。それが結果的には当面、菅内閣を  
支える立場になる」と、首相をサポートする考えを示した。 
（引用終わり）  

 
渡部氏の言葉も「？」ですが－というより、今回の原発騒動の責任者の一人なのですが

－何と言っても菅直人、「命懸けで頑張る」という言葉が、この人物にかかると如何にもそ

らぞらしく、空虚なものと化しますね。どっちみち本気にはしていませんが^^; 
 
あと、ある方のツイートより。昨日のデモにも参加された西田議員の、この言葉が頼もしい
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2011/05/12 13:19Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
雨に濡れての撮影、大変でしたでしょう。本当にお疲れさまでした。 
有難うございます。 

 
あたご無罪判決 

 
当然です。 
マスコミはあたごは高性能レーダーを積んでいるのに、何故漁船にぶつかったのだ、と非

難していましたが。 
当然漁船もレーダーを積んでいるのです。だからレーダーに相手船の反応が出ます。ぶ

つかるほど近づけば、画面いっぱい映ります。 
目をつぶっていない限り、見えます。誰が考えても当たり前です。 

 
大型船は舵は直ぐには利きません。特に低速のときはそうです。 
これに対し小型漁船は速度も速く滑走艇ですから、転舵には直ちに反応します。両船の

位置関係から見ると、あたごの方が相手船を避ける位置になっていますが、この場合運

動自由な小型船の方が避けるのが海の上の常識です。 
この事故の 大の問題点は、あのやり方で自衛隊の艦船を沈める事が出来る言う事が、

分かったという点です。 

 
 
＞これが本音でしょう。余裕で夜の復活させましたし。 

 
まだ避難所で苦しんでいる人達が多くいる、また自衛隊員はまともな食事を食べる事も無

く復旧作業に励んでいる、そのなかで料亭通いですか。 
人間じゃ有りませんね、民主党の連中はこんな奴ばかりです。 
ユッケを食べて死んでしまえ。 
と言っても、菅が行く高級料亭では食中毒なんて起さないでしょう。 
アー、腹が立つ！！ 

 
kerotan さん、usaginomimi さん、nokotan さん  
私も同じ気持ちですよ。 
しなくちゃいけない事をしないで、しなくていい事ばかりする、この政権は 
一体何なんだ。 
まさに、朝鮮人民主党です。  

 

2011/05/12 13:42Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんにちは。  
 
>やっと花うさぎさんに御挨拶出来ました＾＾； 
 
わざわざ声を掛けて頂き、ありがとうございました。 

 
>昨日の集会にいらした議員(元を含む)が与党ならどんなに素晴らしい日本でしょうか｡ 
 
本当にそう思います。 

 
>そして､火事場泥棒政権は人権侵害救済法案出してきましたね! 
 
えっ、あわてて読売の記事をスキャンして掲載しました。情報感謝です。 

 
>抗議しなくては!! 
 
これが通ったら保守系のメディア・ブログは全滅、日本は暗黒社会になりますよ。こういう

事を画策する左翼はこの世から消去しないと。  

 

2011/05/12 13:44Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。  
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>いつもためになる、商業誌並みの読み応えのあるエントリーを、ありがとうございます。 
 
お褒め頂き、恐縮してます。 

 
>水面下といえば、遅くなったのですが、皇居・国会から車でわずか5分の場所が、中国

政府に売られ、治外法権の直轄地と化すことを、ブログに書きました。 

 
拝見しました。素晴らしいですね、私も取り上げようと思っているうちにひにちが経過して

しまいました。 

 
>http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/201105070000/ 
>◆緊急拡散◆都心、皇居・国会近くが中国のものに？ 
 
皆さん、拡散をよろしくお願いします(--)。 

2011/05/12 13:47

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>長尾たかしの・・・未来へのメッセージ 

>第3回人権擁護法案PT  
 
情報ありがとうございます。 

 
しかし、本当に「火事場泥棒」みたいなことをやりますね、左翼民主党は。  

 

2011/05/12 13:50Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 大雨の中、街宣 会議とお疲れ様でした。 

 
本当は、もっと、多くの参加者になるのでしょうが。 

 
悪天候、と震災後で、しかたないですね。 

 
しかし、今の日本が、本当に危機にあること どれぐらいの人が認識しているのか、心配

です。 

 
弁士は素晴らしい 方々ばかりで、このかたがたが、どうしたら、与党になって、力を発揮

できるようにできるのか、ずーーっと考えていますが、難しいですね。 

 
進次郎 まだ野党でいいと震災前いっていましたが、もう、自民党は、猶予はありません。

政権奪還に、知恵を絞ってほしいです。 

 
進次郎 創生日本の1員になり、日本を若さで引っ張って欲しい。  

 

2011/05/12 13:50Commented by 花うさぎ さん 

To watch1938haruoさん こんにちは。 
 
>物事を起こすに当たってこの集まりに集っている人の魂が大切であり、そして何よりも

今時点でこのような集会を持つことの大切さです。 

 
そうですね、数にこだわっている場合ではないですね。 

 
>地震発生確率(浜岡原発と福島原発との対比)を見て驚きました。 
 
はい、私も新聞で見て「オイオイ」と思いましたよ。 

 
＞自らの職責をきちんと把握せずに所長というエスカレーターの上に乗っていただけだと

言っても過言ではないと思います。 

 
多分、それだと思いますよ。 

 
つまり、原発そのものよりも現場でこれをフォローする立場にある人に大きな欠陥があっ

たということです。 
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>私はこの点もうやむやにしてはいけないと思います。 
 
はい。しかし議事録は取ってないとか、本当にこの内閣はふざけてます。万死に値すると

思いますよ。  

2011/05/12 13:51

Commented by 花うさぎ さん 

To watch1938haruoさん  
 
>私は国民の一人として原発災害に遭われ避難を余儀なくされている人たち

のことを思うと胸が痛みます。 

 
本当に気の毒ですね。 

 

2011/05/12 13:53Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>顔ぶれを見ただけでも、日本がよい方向に進めるはずと確信できます。 
 
日本の未来はこの人達の手に政権を渡せるか否か、にかかっているでしょう。 

 
＞とにかく菅をぶっ飛ばさないとはじまりませんよね。 

 
外国人からの献金問題、これは法律違反が歴然としてますから、なんとかクローズアップ

させたいです。 

 

2011/05/12 13:55Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>「自衛隊が悪い」というマスゴミの大バッシングによって、世論が形成されてきました。 
 
本当ですね。何でも自衛隊悪者論ですよ。 

 
>ひたすら頭を下げて(時には自衛官を生贄として差し出して）、嵐が通り過ぎるのを待っ

ていました。 

 
これがいかんというのです。 

 
>亡くなった漁船乗組員の皆さまはお気の毒だと思いますが、事実をねじ曲げて良いわ

けではありません。自衛隊だけが不利な裁判になって良いわけではありません。 

 
ご意見に全面的に賛同致します。 

 

2011/05/12 13:56Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>書いただけですが、稲田議員の発言に沿った事が 
>自民党でも起こっている事に少し安心しました。 
 
ええ、特に若手に希望が持ている人が揃っています。  

 

2011/05/12 13:59Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>それにしても、この期に及んで人権侵害救済法案ですか。 
 
これを画策している左翼に殴り込みを掛けたい気分ですよ。 

 
＞しかし人権人権とわめきつつ、本当に問題にしなければならない被災地の風評被害に

は、全く無頓着のようです。 

 
左翼の人権とは自らの「利権」のことですよ。 
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>如何にもそらぞらしく、空虚なものと化しますね。どっちみち本気にはしていませんが^
^; 
 
人間として 低ですよ。 

 
>まだまだ弾はあるようです、西田先生頑張れ！！そして、ご身辺にどうぞご留意を。 
 
金曜日に期待ですね。  

2011/05/12 14:01

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>この場合運動自由な小型船の方が避けるのが海の上の常識です。 

 
当時から私もそう思ってきました。 

 
>この事故の 大の問題点は、あのやり方で自衛隊の艦船を沈める事が出来る言う事

が、分かったという点です。 

 
>人間じゃ有りませんね、民主党の連中はこんな奴ばかりです。 
 
しかもマスコミが報道しないで助けてますからね。 

 
>まさに、朝鮮人民主党です。 
 
なんだか本当にそう思えてきました。 

 

2011/05/12 14:03Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>進次郎 創生日本の1員になり、日本を若さで引っ張って欲しい。 
 
本当ですね、しかも切り込み隊長として体を張って欲しいです。 

 

2011/05/12 14:04Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
安倍晋三氏のスピーチ動画がアップされましたので貼り付けました。  

 

2011/05/12 14:48Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんにちは 
いつも、ありがとうございます。大雨の中、日本のために闘って下さっている皆様に感謝し

ます。 
 菅の魂胆が次から次へと出てきますね。 
もう二度と政権を担うことが出来ない事が分かっていて人権救済法案を出して来ました

ね。次は、外国人参政権や夫婦別姓等日本潰しの法案が出てくるのが目に見えていま

す。 
民主党という党は、本当に恐ろしいですね。菅が被災者の方々をそっちのけでパフォーマ

ンスに終始している間に国潰しの狼煙を上げる輩が次から次へと出て来ますね。先日、

仙谷が瓦礫の処理も地方ではなく国がやると言っていたのも、中韓の人間を入れようとし

ているのではないかと心配でたまりません。 
国民は、政権交代して欲しいと思っているのにマスゴミは、民主党を擁護する報道が多い

のに腹が立ちます。訳が解りません。 
解散総選挙をして欲しいと切に願っています。  

 

2011/05/12 16:19Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>大雨の中、日本のために闘って下さっている皆様に感謝します。 
 
もっともっと増えて欲しいですね。 

 
>次は、外国人参政権や夫婦別姓等日本潰しの法案が出てくるのが目に見えています。 
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はい。一挙に日本解体三点セットを出してくるでしょう。 

 
>解散総選挙をして欲しいと切に願っています。 
 
やる気になれば出来るのです。メディアがミスリードして完全に騙されてますよ。水面下で

民主党を分裂させる策士はいないのですかね？ 

2011/05/12 16:22

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
山際澄夫氏のテレビタックルの動画を貼り付けました。 

 
永山英樹氏が感激して二日つづけて取り上げています。 

 
http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1508.html  

 

2011/05/12 17:06Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、凄い雨です。 

 
ご興味有るかと思いご案内させてください。 

 
４時にお茶休憩するためリビングルームに行ったら、 

 
ナショナル・ジオグラフィック・チャンネルで、「終戦 後の一年間」という、アメリカ側が記

録に残した番組を流していました。確かお宅もケーブルTVだと記憶していますが、横浜と

中野では時間帯が違うかも知れませんが、興味が有ればご覧下さい。 

 
http://www.ngcjapan.com/tv/lineup/prgmtop/index/prgm_cd/239 
 
西田議員の週末に民主を「終末に追い込む」との、言葉に期待しています。 

 

2011/05/12 17:59Commented by しばりょう さん 

家畜の殺処分を指示＝原発20キロ圏内―政府 
 
簡単に 殺す政党ですね。 

 
三国志のような。。。。  

 

2011/05/12 18:29Commented by matacyann さん 

花うさぎさん こんにちは 
遠くて参加できませんが、ブログで応援しています。 
初めて靖国参りを果たせました。 
左翼に洗脳されていた自分が恥ずかしい。 

 
 何も言うことありません、花ふさぎさん達に賛同します。 
日頃のご活躍に心から敬意を表したいと思います。 
日本の保守、反日などに負けるな！！ 
民主党打倒以外ないですね。  

 

2011/05/12 18:36Commented by kasm さん 

何度もすみません。 
夕刊フジの報道ですが、西岡参院議長が総理と全面対決のようです。 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110512/plt1105121144
000-n1.htm 
＜小沢よりも怖いゾ…西岡参院議長“菅潰し”へ超党派議連＞ 
（部分抜粋） 
 「今回のような厳しい国難にあたり、総理大臣としての資格があるのかどうか、改めて疑

わざるを得ない。災害に対して増税は反対だ。ただでさえ、日本経済はしばらく大変なこと

になる。いかなる形であれ、増税という発想が、どこから出てくるかわからない」 

 
 １２日午後の定例会見。西岡氏は、菅首相の政治手法や増税論について酷評した。 
（中略） 

 

165.11 国会大包囲！日本復興の第一歩は菅民主党内閣打倒！国民行動＆国民大集会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2280564/



近く、菅首相に突き付ける提言には「増税で復興財源を賄おうという案では、１０年以上も

続く日本経済へのダメージは計り知れず、経済を破壊しては復興もあり得ない」と明言。

増税せずに震災国債を発行し、日銀が全額買いオペレーションすることなどを求める。 
（中略） 
西岡氏はまず、菅首相の外交政策を「作戦、展望を持っていない」と一喝し、民主党批判

で知られた与謝野馨経済財政相の入閣には「総理大臣が不条理なことをした」。震災後

に復興構想会議を立ち上げた際も「いくつ会議をつくれば気が済むのか」と批判した。 

 
 現在、参院は野党が多数で、野党が菅首相の問責決議案を提出すれば可決される見

込み。 

 
 民主党関係者は「問責可決でも菅首相は法律的に辞める必要はないが、西岡氏は『院

の決定は重い』として開会式のベルを押さないかもしれない。こうなると、菅首相は行き詰

まる。菅首相は、西岡氏を も恐れている」という。 
（引用終わり） 
それと小野寺五典議員のツイートです。 

http://twitter.com/#!/itsunori510/status/68598314723053568 
明日の外務委員会で、中国大使館による土地取得問題を取り上げます。 

 
ついに来ましたね、松本外務大臣が思い切りはぐらかしそうではありますが＞＜ 

2011/05/12 19:58

Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 サボってる間にどんどん世の中良い方向に進行中と確認しました。戦後６６

年間日本人が忘れていた？危機に遭遇して政府トップが右往左往している状態何とかし

ないとほんとの日本沈没になります。でも健全思想を持ってる人々を見て安心しました。

陰ながらの声援です。  

 

2011/05/12 20:33Commented by yoc31 さん 

花うさぎ様 

 
昨日は雨の中お疲れ様でした。 
喫煙所で一瞬お話させていただいたおばちゃんです！ 
土屋先生がおっしゃっていた通り、人権擁護法案が現実になりそうですね。 
雨の中、集まった人数はたった６００人でしたが、気付いている人はもっと多いでしょう。 
本当に草の根の私達が、声を大きくしてこの危機を多くの日本人に伝えなければいけな

いと実感しています。 
今日もポスティング、ちょっとだけ頑張りました。 
明日は雨もあがるようですし、もう少しまわろうと思っています。 
一日も早く保守が一致団結して、民主党解体できるように切に祈っています。 

 

2011/05/12 21:20Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>確かお宅もケーブルTVだと記憶していますが、横浜と中野では時間帯が違うかも知れ

ませんが、興味が有ればご覧下さい。 

 
情報感謝です。実は昨年末からフレッツテレビに切り替えているのでケーブルテレビでは

なくなっているのです。 

 
>西田議員の週末に民主を「終末に追い込む」との、言葉に期待しています。 
 
これは期待したいですね。  

 

2011/05/12 21:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>家畜の殺処分を指示＝原発20キロ圏内―政府 
 
問題をどんどん大きくしていますね。  

 

2011/05/12 21:23Commented by 花うさぎ さん 
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To matacyannさん こんばんは。 
 
>初めて靖国参りを果たせました。 
 

おお～、行かれましたか(^^)。 
 
>左翼に洗脳されていた自分が恥ずかしい。 
 
いえいえ、これからですよ。 

 
>民主党打倒以外ないですね。 
 
緊急の課題がこれですね。 

 

2011/05/12 21:24

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>＜小沢よりも怖いゾ…西岡参院議長“菅潰し”へ超党派議連＞ 

 
これ、「いいぞ～」ですね。 

 
>明日の外務委員会で、中国大使館による土地取得問題を取り上げます。 
 
おお～、期待したいですね(^^)。  

 

2011/05/12 21:26Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんばんは。 
 
>でも健全思想を持ってる人々を見て安心しました。陰ながらの声援です。 
 
何とかもっと、劇的にこうしたイベントに参加する人が増える方法は無いですかね？ 

 

2011/05/12 21:29Commented by 花うさぎ さん 

To yoc31さん こんばんは。  
 
>喫煙所で一瞬お話させていただいたおばちゃんです！ 
 
その節はありがとうございます。 

 
>土屋先生がおっしゃっていた通り、人権擁護法案が現実になりそうですね。 
 
本当でしたね(^^；。 
 
>明日は雨もあがるようですし、もう少しまわろうと思っています。 
 
ありがとうございます、心から感謝です。 

 
>一日も早く保守が一致団結して、民主党解体できるように切に祈っています。 
 
本当ですね。もっと団結してパワーを集中させたいと思うのですが、これがなかなか(^
^；。  

 

2011/05/12 21:42Commented by candycakemilk さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
私は、仕事の都合で昨日はいけませんでしたが、行ってくださった方々には、ただ感謝あ

るのみです。 

 
ところで、人権侵害救済法案の記事、取り上げているのは、読売新聞だけなのでしょう

か？ 
ネットで探しても、他の新聞社から見つからないのですが、私のリサーチ不足・・・？ 

 
今年度の本予算案の時もそうでしたが、西岡参議院議長は、頼りになる方に思えます。 
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人権侵害救済法案も、同様に法案の受取拒否をしてくれないものでしょうか・・・。  

2011/05/12 22:09Commented by nokotan さん 

小野寺 五典議員のツイッターより 

 
@itsunori510  
明日の外務委員会で、中国大使館による土地取得問題を取り上げます。 

 

 

2011/05/12 22:46Commented by nokotan さん 

↑ ↑ すみません。既出でしたね。  

 

2011/05/12 23:07Commented by 書道家syuun さん 

「政府は１１日、国際結婚で生まれた子供の親権争いの解決ルールを定めた「ハーグ条

約」に加盟する方針を２６、２７日に仏ドービルで開かれる主要８か国（Ｇ８）首脳会議で菅

首相が表明する方向で調整に入った。」(読売) 
 
こんなこともで出来ましたね。 
菅政権というのは、肝心要のことが出来ないのでこういう姑息なことばかりしますね。 
震災復興など本当はする気が無いといのが本音でしょう。 
復興してしまえば、総選挙が出来てしまいますからね。  

 

2011/05/12 23:37Commented by tourokurad さん 

【放射能漏れ】 
２０ミリシーベルトの基準引き下げを 学校屋外活動で日医 
2011.5.12 21:50 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110512/bdy11051221520000-n1.ht
m 
 学校での屋外活動を制限する放射線量を年２０ミリシーベルトとする文部科学省の基準

について、日本医師会は１２日「子どもに対し、国の対応はより慎重であるべきだ」として

引き下げを求める見解を発表した。 
 日医は、基準の根拠が「年１～２０ミリシーベルト」とした国際放射線防護委員会（ＩＣＲ

Ｐ）の声明だとした上で「 大値の２０ミリシーベルトにした科学的根拠が不明確だ」と批

判。放射線の影響を受けやすい子どもの被ばく量はできるだけ減らすべきだとした。 
（以上引用終わり） 
<<一般人の被爆線量>> 
医療法施行規則第30条の17 
また、その居住区域及び敷地境界の実効線量を3月間につき 
250マイクロシーベルトを超えないようにしなければなりません。  
※これは年間の被爆線量1ミリシーベルト（sV）の事です。 

（他の法律でも数値そのものは変わりません。法律の整合性がなくなるから。） 
一般人の被爆線量が成人で１ミリ sVなのに、子どもには大きすぎるという感じがします。

日本医師会の引き下げを求める見解は当然です。 
一般人と作業員との被爆線量の区別で混乱するようです。 
原発の場所での測定値と一般人の居住区域との線量値でも 
混乱するようです。 
賠償金の問題から政府は高く設定したいのです。  

 

2011/05/12 23:57Commented by tourokurad さん 

新聞社でも用語の定義が混乱していると思います。 
産経は「放射能漏れ」としているが、それは管理された線源を 
指し示している。此の場合「放射能汚染、放射能汚染地域」など 
が妥当だと思います。 
日本軍は誤魔化されてはいけません。線量が低く設定されると 
他地域へ避難しなければならないので政府は高く設定しなけれ 
ばならないのです。また、子どもと大人との線量の差が 
親子別れを生み出す点に注目しなければならないでしょう。 
細かな調整の不得手な菅政権には、荷が重い事です。 
汚染区域に住む動物は殺してしまうような情の無い、 
情け無しの、非情な政府ですから、 
物言わぬ動物に涙が流れます。罪も無いのに殺されるのだ。  
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2011/05/13 01:28Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさんこんばんは。 

 
昨日は雨の中本当にお疲れ様でした。 

私メは相当前からウジウジと迷っていたのですが、朝雨を確認して東京行きを断念してし

まったヘタレです。 

 
ところで、昨日は参加４００人（？）中 低でも３２人が”Detox Japan"をモットーにしてい

る若者の保守グループだったようです。 

 
このグループの大将は以前から何度か貼らせて貰っているニコ動の人気者、いわき市在

住の獣医さん、ボウズプロパガンダー氏です。 この若い獣医さんは時たま「団塊の世代

＝全部左翼」という間違った発言をしますが、その一点を除いては間違いなく保守思想の

持ち主です。 

 
昨日東京に行けていたなら、花うさぎさんに挨拶した後でこのグループに加わり「団塊＝

１００％左翼」では決してない事を説いて聞かせようと思っていたのですが、残念。 

 
時間があれば見てあげてください。 

 
 
（１）鳩ムスメー人権擁護法案、臨時国会で提出へ、１２分５１秒 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14435100 
 
（２）ひこちんーありもしない１００％、１５分３８秒 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14435448 
 
（３）とうとう人権擁護法案国会提出！、１３分１５秒 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14436126 
 
 
 

 

2011/05/13 02:01

Commented by heartail さん 

花うさぎさん、いつも重要なイベントの取材とご報告ありがとうございます。私も

参加しました。平日で、しかもかなりの雨とあらば行かずには居られぬ！とば

かりに仕事をサボり駆けつけました。雨合羽を着ていても足下からじわじわと、

膝まで雨が浸透しました。 
すべての登壇者のお話はいつにも増して重要なことで、どれも広く国民に伝えたい内容

ばかりです。チラシの記事にして配らなければと思っています。 

 

2011/05/13 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To candycakemilkさん おはようございます。 
 
>読売新聞だけなのでしょうか？ 

 
ほとんど報道してこなかった読売は「臨時国会で提出へ」という記事、度々報道してきた

産経は「今通常国会への提出断念」という記事でしたね(^^；。。 
 
>人権侵害救済法案も、同様に法案の受取拒否をしてくれないものでしょうか・・・。 
 
そこまで行く前に政権に波乱がありそうな気がしますよ。 

 

2011/05/13 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>明日の外務委員会で、中国大使館による土地取得問題を取り上げます。 
 
情報ありがとうございます。  
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2011/05/13 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん おはようございます。 
 
>震災復興など本当はする気が無いといのが本音でしょう。 

 
無いとは言わないけど、できるだけ小出しにして引き延ばし、その間に左翼法案を、という

魂胆のような気がします。 

 
>復興してしまえば、総選挙が出来てしまいますからね。 
 
でも、復興するまでには凄い年月が(^^；。 

 

2011/05/13 08:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>子どもには大きすぎるという感じがします。日本医師会の引き下げを求める

見解は当然です。 

 
はい、私もそう思います。 

 
>賠償金の問題から政府は高く設定したいのです。 
 
というかこの段階で基準値をいじると言うこと自体が姑息ですよね。 

 

2011/05/13 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>物言わぬ動物に涙が流れます。罪も無いのに殺されるのだ。 
 
う～ん、良い言葉です。 

 

2011/05/13 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
> 低でも３２人が”Detox Japan"をモットーにしている若者の保守グループだったよう

です。 

 
私も判りました。 後にシュプレヒコールの写真で日の丸のハチマキが見えますよね。本

人はその隣にいたと思います。 

 
喫煙室で一緒になって、「どこかで見て記憶が？」と思っていたら、あとでアネモネさんが

教えてくれました。このハチマキ姿、かなりいて目立っていましたよ。 

 
三番目の動画を拝見しました。情報ありがとうございます。 

 

 

2011/05/13 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん おはようございます。 
 
>雨合羽を着ていても足下からじわじわと、膝まで雨が浸透しました。 
 
ご苦労様でした。 

 
>チラシの記事にして配らなければと思っています。 
 
本当に良い話が多かったですね。桜もダイジェスト版が放送されました。  

 

2011/05/29 22:16Commented by しばりょう さん 

この日のビデオ  ２時間超の長編でしたが、素晴らしい、ビデオでした。 

 
菅にかわり、この面々が、表に立っていただければ 日本は、復興どころか、 世界一の

国に再生すると 確信しました。 
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素晴らしいメンバー、お話でした。  
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